

Repas du 13.02.2014

Menu :

Bouillon de bœuf et ses garnitures

Pot-au-Feu

Salami au chocolat

Salade de fruits

Café-thé-tisane et autres boissons suisses

23 convives participent à ce repas.

Dès 9 heures, Doris et Alfred s'affairent en cuisine, dressent les tables, disposent les couverts et Eva se charge de la décoration. Freddy et Annick nous rejoignent et tout se met en route.

Une nouvelle dame, Yvette, rejoint notre groupe et nous faisons connaissance ainsi que celle de notre nouvelle stagiaire Marie-Jeanne. Puis nous nous accordons une pause-café bienvenue.

D'autres participants arrivent et de multiples discussions s'engagent. L'animation est très joyeuse et l'habituel apéro est servi vers 11 heures. Dès 12 heures nous passons à table et écoutons un petit discours d'adieu à l'intention de notre animateur Benoît. Il est chaleureusement remercié pour le travail réalisé dans le cadre du projet de Quartier solidaire à Pully-Nord et nous lui souhaitons plein succès dans sa future activité à Grandson.

Quant au repas, que de compliments reçus pour notre bouillon ! Le pot-au-feu est une réussite, la viande tendre et les légumes goûteux. Passons aux desserts pour voir de quoi il retourne. Quelle délice ce salami fait par Clarisse. Rapelli c'est rien à côté !! La salade de fruits apporte une touche finale rafraîchissante.

La bonne humeur règne dans la salle et de gros rires éclatent à table.

C'est avec le café que s'achève ce très bon repas.